

## Pressemitteilung

### **BB Promotion trauert um Michael Brenner**

Der Produzent und Impresario, Gründer und geschäftsführende Gesellschafter der BB Promotion GmbH in Mannheim, Michael Brenner, ist am Samstag, 21. Mai 2011 in den frühen Morgenstunden im Alter von 59 Jahren verstorben.

Bei einer gemeinsamen Radtour mit seiner geliebten Frau in der heimatlichen Pfalz wurde er von einem Motorradfahrer erfasst und hat die Folgen des Unfalls nicht überlebt.

Dieser unfassbare und tragische Verlust trifft uns alle zutiefst. Unvorstellbar, dass uns der Mann, der den kreativen und lebendigen Geist des Hauses mit seinem so unnachahmlichen „Spirit“ in einzigartiger Weise beflügelte, nicht mehr unter uns ist. Galt seine unerschöpfliche Energie und sein Augenmerk stets jenem Lebenswerk, das dem Genre des internationalen Live Entertainment nicht nur diente, sondern dies aus Leidenschaft und aus innerster Seele auf höchstem Niveau mit künstlerischem Anspruch – gemäß des langjährigen Namens im Untertitel der BB mit „Art“ – erfüllte, so galt seine ganze Liebe und Fürsorge stets seiner Familie.

Kapitän in einem Boot auf manch hoher See mit einem getreuen Team durch Wind und Wetter in einem so sensiblen wie risikoreichen Business, war die Kajüte von Michael Brenner seit mehr als vier Jahrzehnten untrennbar mit der Frau und Gefährtin an seiner Seite, Roswitha Brenner, und den gemeinsamen Kindern Antonia und Marius, sowie seinen engen persönlichen Freunden verbunden.

Roswitha Brenner wird nun das Steuer übernehmen und im Verbund mit ihren Kindern das Herz der BB sein.

Gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Unternehmens wird die Familie das Lebenswerk des verstorbenen Michael Brenner fortführen.

Sämtliche Veranstaltungen werden planmäßig stattfinden.

In tiefer Trauer

Die Geschäftsführung und die Teams der  
BB Group GmbH, BB Promotion GmbH, Creative Partners GmbH, ESMS GmbH, Fandango Musical GmbH, blond GmbH und unsere langjährigen Partner outside eye GmbH und System Provider GmbH

*Die Trauerfeier findet am Freitag, 27. Mai 2011 um 14:00 Uhr in der Christuskirche Mannheim statt. Anstelle Blumen und Kränze bitten wir um eine Zuwendung an die Organisation **Ärzte ohne Grenzen** unter dem Stichwort „**Michael Brenner**“*

*Spendenkonto: **97 0 97** ♦ Bank für Sozialwirtschaft ♦ BLZ **370 205 00** ♦ IBAN **DE72 3702 0500 0009 7097 00** ♦ SWIFT-BIC **BFSWDE33XXX***

PRESS RELEASE

### **BB Promotion mourns the passing of Michael Brenner**

Michael Brenner, producer and impresario, founder and managing partner of the Mannheim based BB Promotion GmbH, died in the early hours of Saturday 21<sup>st</sup> May 2011 at the age of 59.

He and his much-loved wife were on a bicycle tour when he was hit by a motorbike. He never recovered from his injuries.

We are stunned and deeply shocked by this sudden and tragic loss. It is difficult to believe that the man whose unique spirit infused the entire organisation with a sense of vibrant creativity is no longer with us. His life's work, and the focus of his unfailing attention and inexhaustible energy, was the promotion of international live entertainment on the very highest level. His passion for, and whole-hearted commitment to, true artistry is evident from the caption which he added to BB's name many years ago: 'the art of entertainment'. At the same time, his deepest love and devotion was to his family.

As captain of a ship which braved many rough seas, navigating in a perilous industry with great sensitivity, Michael Brenner led a devoted team of people. His most important collaborator for more than four decades was his wife and partner, Roswitha Brenner, later joined by their children Antonia and Marius, and his close personal friends.

Roswitha Brenner and her children will now take the helm at BB Promotion, and, together with all the members of the BB team, would continue Michael Brenner's life work.

All shows and performances will go ahead as planned.

In grief,

The management and teams of

**BB Group GmbH, BB Promotion GmbH, Creative Partners GmbH, ESMS GmbH, Fandango Musical GmbH, blond GmbH, and partners outside eye GmbH and System Provider GmbH**

*The funeral service will take place at 2pm on Friday 27<sup>th</sup> May 2011, in the Christuskirche in Mannheim. In place of any intended flowers or wreaths we would ask for a donation to **Médecins Sans Frontières MSF** (donations account **97 0 97**, reference **Michael Brenner**, Bank für Sozialwirtschaft BLZ **370 205 00**) IBAN **DE72 3702 0500 0009 7097 00** ♦ SWIFT-BIC **BFSWDE33XXX***